

VOTRE JOURNAL NUMÉRIQUE DISPONIBLE SUR TOUS VOS SUPPORTS.

LIRE L'ÉDITION DU JOUR

MARDI 17/07/2018 à 17H49 - Mis à jour à 17H57 | CRITIQUES AVIGNON OFF

Strach - a fear song (Un énorme coup de coeur)

Par Patrick Denis



PATRICK DENIS



C'est sous le dôme argenté (mais climatisé), yourte des temps modernes, dans cet espace intimiste que le "Théâtre d'un jour" présente "Strach - a fear song". Installé en face à face avec les artistes au centre, le public est si proche que les contacts physiques avec les comédiens sont fugaces mais inévitables, les émotions sont tangibles et les cris transperçants. Trois acrobates, une chanteuse lyrique et un pianiste vont vous embarquer dans un voyage au bout de la nuit... Une aventure qui résonne au plus profond de soi tel cet enfant qui rêve de devenir un cow-boy rouge. La performance vocale de la chanteuse Julie Calbete est intense, lancinante et chargée d'émotion. Quant au trio d'acrobates, il est formé de Guillaume Sendron et de Denis Dulon les deux porteurs, qui emmènent Airelle Caen, la danseuse voltigeuse, jusqu'au sommet du dôme à la recherche de la lumière. Ce spectacle d'une grande intensité émotionnelle a été salué par un tonnerre d'applaudissements, bravo ...

Occitanie fait son cirque en Avignon du 9 au 21 juillet à 18h

Tarifs : 14€. Abonné : 10€. Enfants (-12 ans) 7€. Réduit 10€

Infos et réservations : +33 (0)4 90 83 66 09. www.polecirqueverriere.com/avignon/

DÉJÀ ABONNÉ? [SE CONNECTER](#)

